

# PLUS DE CANDIDATS POUR AUTANT DE PLACES

« Parcoursup a permis de mettre fin à l'injustice du tirage au sort et de sélectionner nos futurs étudiants sur des critères objectifs », explique, satisfait, Éric Margne, directeur du STAPS de Tarbes. Comme chaque année, l'établissement de formation aux sciences et techniques des activités sportives a reçu plus de 2.200 demandes dont 1.000 de lycéens vivant dans le département ou limitrophes. « Ces candidatures sont traitées en priorité. Pour la rentrée de septembre 2018, 60 places supplémentaires ont été ouvertes. Donc, contrairement à l'année dernière où l'on ne retenait qu'un candidat sur deux, on en retiendra plus cette année. »

Une exception parmi les principaux établissements bigourdans proposant des formations post-bac, toutes filières confondues. « Cette année, nous avons reçu près de 27 % de candidatures supplémentaires par rapport à l'année dernière, mais il n'y aura pas de nouvelles places ouvertes en raison de nos capacités d'accueil », explique la responsable des études de l'IUT de Tarbes.

Une hausse record qui s'explique en partie par la vague démographique de la génération 2000 mais surtout par la possibilité de formuler des vœux groupés sur la nouvelle plateforme. « Au sein d'une même filière, les lycéens ont eu la possibilité de cocher des sous-vœux. Nous nous sommes donc retrouvés avec un vivier de candidats inhabituel pour les 6 formations que nous proposons. Paradoxalement, pour le parcours métiers du multimédia et de l'informatique, qui est d'habitude très prisé, les candidatures ont chuté. Cela s'explique par le fait que nous avons demandé une vidéo de présentation en plus du dossier scolaire. » Le recrutement des 1.500 nouveaux élèves, la mise en place de la nouvelle plateforme, n'ont pas modifié la sélection. « Nous la pratiquons déjà en nous basant sur les notes de 1<sup>re</sup> et de terminale,

tout en effectuant des classements par série de bac. Seule la fiche avenir rentre désormais en compte. Le pourcentage d'élèves boursiers accueillis a aussi augmenté. »

Du côté de l'école nationale d'ingénieurs, les candidatures au concours d'admission ont bondi de 20 %. « Cette augmentation a dû mobiliser plus de temps et de personnel pour étudier les dossiers de candidature. La seconde contrainte a été de s'adapter au nouveau calendrier mis en place avec Parcoursup. Nous avons avancé les écrits pour que les réponses puissent être données à temps », détaille la responsable des études de l'Enit.

Si les premières réponses ont été envoyées aux élèves de terminale depuis mardi soir, ils doivent maintenant valider ou refuser une éventuelle admission.

**I. B.**



**Même s'ils décrochent leur bac, certains lycéens haut-pyrénéens ne savent pas encore où ils poursuivront leurs études./Photo archives Rachel Barranco.**